
B 地区藤沢自治会役員会議事録（第４５期第３回） 

 
1．日 時 ２０２２年６月１２日(日) １４:００～１5:4５ 
2．場 所 B 地区集会所 洋室 
3．出席者 全員出席 
  欠席者  なし 
 
4．議事 
１）配布資料 
 第２回役員会議事録（確認用）：全役員  
 自治会合併提案資料：全役員 
 
２）会⾧からの報告： 

 湘南大庭地区自治会連合会総会(５月１０日)に出席した 
           新事業：「出張カフェ 自治会町内会にお邪魔します！」 

 
３）会議出席、出席予定状況(４～６月) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



４）総務部からの報告： 
    １. 地区レク、夏祭りについて保護者からの意見を報告 

・地区レク、夏祭りが実施されないのは残念、この 2 年間運動会、修学旅行などの
学校行事や自治会のイベントが相次いで中止になっていて子供たちが楽しい体験が
少なくかわいそう 

・新しく自治会に入会した若い世帯もいると思うので子供達同士の顔合わせも必要だ
と思う、ただし以前のように室内で集まるイベントは不安がある人もいる 

・屋外でバーベキューとか海遊びとかやれると良いのではないか 
・予算の使い方について過去にクレームがあったのでまたそのようなことがあると 

保護者が企画を萎縮してしまう、保護者としては子供たちのために良い企画を 
したいなと思っています 

  ２．６月１８日茅ヶ崎藤沢連絡協議会開催予定 
 
５）集会所運営からの報告： 

 1．集会所書棚転倒防止設置工事を５月２１日に実施  
   （会⾧、副会⾧が立ち会った） 

  ２．集会所西側エアコン室外機の配管パイプは茅ヶ崎で修復済み 
３．7 月 8 日～10 日は選挙のため集会所使用不可のため、入っている予定を 

別の日にずらしてもらった 
4．次回役員会は７月１０日から１７日(日)１４時～１６時に変更した 

 
６）会計からの報告： 
  １．自治連への負担金 165 名分×200 円 3,3000 円を納入した 
 
７）交通安全からの報告： 

１．湘南大庭地区交通安全対策協議会・令和４年度定期総会が開催された。 
５月２３日までの議決権行使書送付による書面表決が行われ、可決された。 

主な議題 ・令和４年度事業計画 
        ・全国交通事故防止運動 夏、秋、年末、春 
        ・高齢者交通安全教室 １１月 
        ・新入学児童への交通安全の鈴配布 3 月  など  
２．夏の交通事故防止運動地区推進会議が 6 月２１日開催される。  

O 氏が出席予定 
 
８）環境衛生からの報告： 
  1．５月１４日開催の生活環境協議会に出席 

・令和３年収支報告、令和４年予算案可決した 
・ポイ捨て無くし隊:：令和４年は実施するので参加協力願います 

6 月 25 日(土)、 9 月 10 日(土)、12 月 10 日(土)、2 月 11 日(土) 
 
９）防犯防災からの報告： 
  １．防犯防災部⾧からの報告 

５月２８日(土)10 時～11 時 30 分 湘南大庭地区防災協議会に出席した 
令和 4 年度事業計画の骨子について、 

更なる地区防災力の向上を目指すため、自主防災組織の活性化 ②防災関連団体 
との連携強化 ③防災リーダーの会の再構築 を重点活動方針として定め各種事 
業を展開する。 
特に自主防災組織の活性化については、①自主防災組織の代表者や防災部⾧を 
対象に事例紹介を基本に防災ナビ、地区防災計画のテキスト、関連ビデオ等を 
利用した研修会 ②自主防災組織単位で個別の防災訓練(事前に説明会を開催) 

 



・湘南大庭地区全体で同一の日時に一斉防災訓練の実施(11 月 5 日予定) 
訓練内容は自主防災組織毎に計画し、結果を別途報告する(用紙を準備) 

・滝ノ沢小学校避難施設運営委員会は書面表決(6 月 15 日)  
    役割は、山本会⾧：救護班⾧ 高橋防犯防災部⾧：防災避難施設訓練班 です 
 

・５月２８日防災隊避難行動支援班会議実施した 
 

２．防犯防災部担当からの報告 
(1) 湘南大庭地区防犯協会総会(５月１５日)に出席した 

・事業報告や役員の紹介 
・藤沢市の防犯対策について説明 

防犯灯設置などの費用の補助、防犯カメラ設置に関わる費用の補助、 
迷惑電話防止機能付き電話購入補助 

(2) ５月役員会後の防犯パトロールについて 
防犯ステッカーの未掲示が９軒あり、その内４軒は自治会を退会している 
５軒は防犯ステッカーを届けたがそのうち１軒は今回のパトロール中では 
未掲示です 

(3) ６月役員会後に防犯パトロールをお願いした 
特に消火器の下の錆や破損の点検をお願いした 

 
10）広報からの報告 
  １．自治会便り第１号発行、回覧した 
  ２．５月の役員会議事録作成、確認した 

会議後、第４５期Ｂ藤沢自治会・広報配布数表に誤記の指摘あり、訂正する 

６５５南側の空家について 正:0  誤:2 でした  
 １７街区１７８区画  会計把握(４月) 5 月役員会で確認 

広報 

配布数 

 

Ｎｏ 街区 南北 
役員名 
敬称略 

区画数 会員数 
退
会 

空
家 

退
会 

空
地 

空
屋 

２ 
世帯 

記 事 

17  南側 岡本 16 15   2   1 0   15  空家訂正 

合 計 178 165 6 8 6 1 6 5 171   

 
11）体育青少年からの報告： 
  １．滝ノ沢社会体育協議会(6 月 4 日)に出席した 

夏祭り、レクリエーション大会は中止となる 
２．モルック研修競技会:回覧する 
３．自治会として(１歳から中学 3 年生)の子供達に何かしてあげたいということで 

父兄の方達が目下検討中です 
 →自治会でバックアップする、夏祭り中止のためその予算を使う 

４．夏祭り景品の在庫の確認をする 
 
12）福祉からの報告： 

1．赤十字募金集金：各街区で徴収した募金を６月１２日役員会で集金した 
2．5 月 14 日湘南大庭社会福祉協議会(ライフタウン・ジョワ)に出席した 

 ・サロン再開したい 
・ふるさと祭り:中止決定 

 



14）山本会⾧からの提案事項について検討 
１．「両自治会合併」提案について検討 

検討結果:「両自治会合併案」は、反対意見多数により提案を取り下げ廃案 
 

２．高齢化に対して自治会運営の対策委員会について検討 
   以下出された意見を列記、次回継続検討 
      各街区の状況を把握する 

次回の役員会で、各街区の状況を報告 そこから話を始める 
役員の回りかたが早い 役員の人数を減らす。 
掃除の参加者は減っているか？ 
要支援者の数がどのくらい増えているのかデーターが欲しい 
空き家の推移 
役員を半分にすると、各役員の負担が増える 
高齢者問題が、若い人に負担となる 
仕事の棚卸 
両自治会で合同でやることで負担軽減できないか 
問題点の把握を徹底的に行う 
毎年変わることで、毎年１からやっている、継続性がない 
役員の選出方法を変える 推薦のシステム 選出方法 
自治会運営上の問題点はどこか  

 
３．自治会ＷＥＢページ活性委員会について：未検討 
４．会計処理改善委員会：未検討 

 
 

―以上―  
 

※役員会終了後に、３ブロックに分けて防犯パトロールを実施した。 
 
 

   


